



二葉だより

令和4年5月31日 NO.3

墨田区立二葉小学校

校長 山崎 隆



心を一つに 協力して 楽しい 運動会にしよう!

副校長 関口 亮治

今年度の運動会は天候の影響で、21日と24日の二日間に渡った開催となりました。保護者の皆様には参観に際して多くのご不便をおかけしましたが、ご協力いただきましてありがとうございました。また、PTA会長はじめ本部役員、担当委員の皆様、おやじの会の皆様に、準備から当日の運営、後片付けまで携わっていただきました。おかげで感染症対策など、安心・安全な運動会を実施することができました。ありがとうございました。そして、学校近くで行われている工事や予定されていた電気工事では、二日間とも工程を調整し、音の影響を最小限にさせていただきました。関係各位に感謝申し上げます。

表題の「心を一つに 協力して 楽しい 運動会にしよう!」は、代表委員会がまとめた運動会スローガンでした。このような皆様のご支援のもと、スローガンの通りに子供たち一人一人の笑顔やがんばりが見られた運動会となりました。



1年 ツバメ～小さな私の大きな夢～



2年 Mela!～みんなヒーロー～



3年 七月エイサー



4年 Dancing 花笠



5年 二葉ソーラン2022



6年 ALWAYS～友と歩んできた日々～

さて、一つの行事を終え、学校は子供たちとともに次の目標に向かって進みます。「流れ星が消えてしまう間に3回願いごとを言うと、その夢は実現する」と言われます。ある人は、その意味を次のように語りました。「流れ星が見えてから、自分の願いごとを思い出しているようでは、その願いごとは叶いません。心に染み込むくらい考えていれば、それが行動に現れます。流れ星が見えた瞬間に自然と願いごとが口から出てくるのです。そうであれば、その夢は実現するのです。」

実現したい夢や目標を常に意識し、今後も教育活動に努めてまいります。保護者・地域の皆様には、引き続き二葉小学校の教育にご理解とご協力をお願いいたします。